

Voile - National de Printemps Classe Europe

La Rochelaise Hellelly-Salomon s'impose à Plobsheim



Anne Hellelly-Salomon, ex-barreuse de l'équipe de France de voile olympique, a remporté le National de Printemps Classe Europe 2025. Photo Gilles Maussion

L'ACAL (Aquatic Club d'Alsace et de Lorraine) organisait ce week-end sa première régate de l'année, le National de Printemps Classe Europe, qui a réuni 29 skippers en provenance de toutes les régions de France sur le plan d'eau de Plobsheim.

La régate qui devait se dérouler sur trois jours a été quelque peu contrariée par une météo capricieuse. À l'heure où devait être donné le départ de la première course ce vendredi en début d'après-midi, le ciel laissait apparaître de larges éclaircies. Ce n'est certes pas désagréable pour les promeneurs mais pas suffisant pour les skippers qui espéraient voir parallèlement le vent se lever.

crée (à 21 ans) championne du monde (série 420) en Israël. Elle a aussi terminé 5^e aux J.O. d'Athènes 2004 et 5^e aux J.O. de Pékin 2008 en Yngling (un voilier de 6m à trois équipières).

Ce samedi après-midi, Anne Hellelly-Salomon a remporté deux des quatre courses qui se sont déroulées sur le plan d'eau et a terminé deuxième et troisième des deux autres. De quoi aborder sereinement la journée de dimanche où trois nouvelles courses ont pu avoir lieu avec un vent dépassant cette fois les 10 nœuds avec parfois des pointes à 17 nœuds (32 km/h).

« Toujours autant de plaisir à régater »

Le podium restera cepen-

Cinquième des J.O. 2004 et 2008

Hélas, Eole est resté aux abonnés absents. En l'absence totale de vent, ils ont dû ronger leur frein jusqu'au lendemain où enfin, vers 15h, une légère brise orientée nord-est de 3 à 6 nœuds a permis de lancer la compétition.

Les régatiers pouvaient à leur tour souffler. La faiblesse du vent n'est pas un problème pour des barreurs expérimentés. Ceux qui ont choisi le bon couloir face au vent, à gauche côté plaine d'Alsace ou à droite côté Forêt-Noire, ont pu tirer leur épingle du jeu.

C'est sans doute ce qu'a su faire Anne Helley-Salomon. Inconnue de nombreux régatiers, l'ex-barreuse de l'équipe de France de voile olympique affiche pourtant un palmarès flatteur. En 1992, elle a été sa-

dant inchangé. Anne Helley-Salomon (La Rochelle Nautique) remporte le National de Printemps Classe Europe 2025 devant Arnaud Lequoux (CV Archon) et son camarade de club Pascal Mercipinetti.

Après avoir connu l'excitation des J.O., les sensations en solitaire sur un voilier plus petit, le Moth-Europe, sont-elles toujours les mêmes?

«À 54 ans j'éprouve toujours autant de plaisir à régater. Le Moth-Europe facile à barrer me convient bien et surtout je peux choisir mes régates en fonction de mes envies et de mes disponibilités professionnelles», raconte Anne Helley-Salomon avant de reprendre la route pour La Rochelle.

Le premier Alsacien, Mathieu Simon (ACAL), termine dixième, mais le jeune barreur à tout le temps devant lui pour progresser.

• G.M.



Mathieu Simon (ACAL) finit dixième de la régate et premier Alsacien. Photo Gilles Maussion